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Modena 25/1/2012

Al Sindaco
Alla Presidente del Consiglio comunale

INTERROGAZIONE URGENTE

QUALE FUTURO PER LA Maserati di Modena

Premesso che
si è appreso dalla stampa locale modenese nei giorni scorsi che la produzione del nuovo SUV a 
marchio Maserati, il Kubang, verrà costruito nello stabilimento americano di Jefferson Noth a 
Detroit;

sottolineato che
questa  decisione  dei  vertici  FIAT  avrebbe  immediate  e  gravi  conseguenze  sui  livelli 
occupazionali locali;

considerato che
nonostante le ripetute richieste delle istituzioni e delle organizzazioni sindacali,  la direzione 
dell’azienda  non  ha  ancora  dato  risposte  in  merito  al  piano  industriale  dell’azienda  per  i 
prossimi anni, in particolare per il futuro della sua sede di Modena, mentre pare ormai deciso 
cosa verrà prodotto in altri stabilimenti del territorio nazionale e all’estero;

tenuto conto
dell’attenzione e dell’impegno che la Provincia di Modena ha dimostrato attraverso richieste di 
chiarimento rivolte  alla dirigenza della Maserati al fine di chiarire il futuro della storica sede 
modenese dell’azienda e scongiurare problemi occupazionali e un impoverimento del tessuto 
economico e produttivo modenese e regionale.

Interrogano la Giunta

- per sapere se allo stato attuale sia a conoscenza, per via ufficiale, di ulteriori elementi 
atti  a  rendere  più  comprensibile  la  strategia  FIAT  relativamente  allo  stabilimento 
Maserati di Modena;

- per chiedere se non ritenga utile farsi promotrice di un incontro urgente con il ministro 
Passera in accordo con le altre istituzioni  coinvolte come il  Comune di Modena e la 
Regione Emilia-Romagna.

Andreana Michele
Garagnani William
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